

Souvenir du petit Journal sur le blog pendant le confinement

Maylis	Bonjour mes camarades, vous me manquez beaucoup. J'ai hâte de vous retrouver avec nos maîtresses. Il paraît qu'à la rentrée on doit respecter une certaine distance entre nous, mais rassurez-vous, vous êtes et vous serez toujours près de mon coeur. Je vous aime.
Thomas	Bonjour à tous, j'espère que vous allez bien. Vous me manquez beaucoup. J'ai très envie de vous revoir. Je vais très bien. A bientôt !
Paul	Bonjour à tout le monde, même si je ne vous vois pas. Je trouve le confinement difficile, car j'ai du mal à me concentrer, heureusement mes maîtresses sont là pour m'appeler tous les matins à 10h00 pour me lancer au travail.
Rodaïna	Bonjour Madame, j'ai essayé d'écrire mais ça ne marchait pas. Aujourd'hui avec le portable de mon père ça passe. Ça va bien, j'ai voulu faire une cabane dans la chambre, ensuite j'ai passé une 1 heure de travail je joue avec mes frères. J'ai regardé Astérix contre César. J'ai lu Sauvés par les Dauphins, j'ai fait une fiche de lecture, j'ai lu aussi Sur la piste des indiens, en ce moment je lis Les Contes bleus du Chat perché. Je trouve que c'est ennuyant de rester chez soi, j'ai hâte de retourner en classe.
Léon	Bonjour les copains, on se retrouve demain pour certains, ça va être super. Sinon à la maison on applaudit tous les soirs à 20 heures. on joue bien avec mes frères et ma soeur. C'est dur de travailler car je suis déconcentré par mon petit frère. Je remercie les maîtresses parce qu'elles nous donnent plein de travail pour nous occuper. C'est bien d'avoir de vos nouvelles
Quentin	Bonjour mes petits camarades j'espère que vous allez bien. J'ai hâte de vous revoir, en classe avec mes maîtresses même si on sera que la moitié. J'ai bien aimé travailler comme mon papa sur l'ordinateur et regarder le journal de 20h00. J'ai transformé ma chambre en cabinet médical pour jouer et c'est moi le médecin. Merci aux maîtresses pour le blog. écrivez moi vite s'il vous plaît Au revoir les amis..
Jules	Bonjour à tous, j'espère que ça va bien pendant le confinement, car moi je suis déçu parce que mon petit frère Timon a gribouillé sur mon cahier bleu et mon cahier jaune. Je remercie les maîtresses car avec les exercices, je me mettais au travail facilement. Je suis content de retrouver un petit peu de mes copains.
Solenn	Bonjour à tous, j'espère que le confinement s'est bien passé. A partir d'aujourd'hui, c'est le déconfinement mais il faut quand même bien se protéger car le Covid-19 est toujours là. C'était très dur de devoir rester toujours à la maison mais heureusement qu'il y a certains d'entre nous qui reprennent l'école. Moi je ne reprends pas l'école tout de suite ce sera pour début Juin et j'ai hâte de vous revoir car vous me manquez énormément. Je remercie mes maîtresses de m'envoyer mes cours, j'ai bien travaillé et j'ai appris plein de choses A bientôt 

Juliette	Bonjour à tous, j'espère que vous allez bien ? Moi, je vais bien. Mon confinement se passe bien car je peux sortir tous les jours dans mon jardin et fabriquer des cabanes dans les arbres avec mon frère. J'ai hâte de retourner à l'école, pour vous retrouver. Je suis triste que nous soyons séparés les uns des autres. A bientôt.
Anaïs	Bonjour à tous ! J'ai bien aimé le confinement car je pouvais voir ma famille mais je trouve que sortir une heure ce n'est pas assez. L'école à la maison c'est un peu difficile parce qu'on n'est pas assez concentré et je suis vraiment impatiente de revenir en classe au revoir les amis
Rayane	J'ai bien aimé le confinement car c'était une expérience amusante de voir toute ma famille ainsi que moi travailler de la maison tout ce temps. J'en ai bien profité pour m'améliorer en informatique. Maintenant j'ai envie de retrouver mes amis mes maîtresses et voir comment va se passer cette nouvelle expérience.
Alexandre	Bonjour à tous ! J'espère que vous allez bien. Je suis heureux de vous retrouver bientôt ainsi que les maîtresses. C'était curieux de faire l'école à la maison. J'ai aimé jouer dans le jardin de la résidence. J'espère vous voir dans le groupe du lundi et jeudi !
Carla	Bonjour mes camarades, je suis très contente de vous parler, j'ai hâte de vous retrouver pour l'école même si je n'y vais pas lundi. Je vous fais de gros bisous au revoir.
Rayan	Bonjour à tous, j'espère que vous allez bien ? J'ai bien aimé les cours d'histoire sur les Gaulois !
Nassima	Bonjour mes camarades, je vous donne rendez-vous demain à l'école. A très vite
Romane	Bonjour mes camarades, j'espère que votre famille et vous allez bien ? J'ai bien aimé changer les habitudes pendant le confinement. Au revoir mes amis
Colombe	Bonjour mes camarades! J'ai hâte de vous retrouver, et d'apprendre à l'école plutôt qu'à la maison, à jeudi pour ceux qui sont dans mon groupe du lundi et jeudi. A très vite.